



Fragor y resistencia

Voz y análisis del FNLS en el Estado de México

Año: 01 - No.:12- 26/11/24

¿Quién dice que la violencia contra el pueblo ya no existe?

El 25 de noviembre se cometió un nuevo crimen contra la organización popular independiente, contra quienes hacen valer su derecho a la protesta y la manifestación, contra quienes exigen justicia.

Nuestro compañero Pablo Gómez Sánchez, de 35 años de edad, fue asesinado en el tramo carretero que conecta Chiapa de Corzo a Acala en el estado de Chiapas mientras realizaba una actividad política de denuncia, cuya responsabilidad intelectual recae en el cacique Elpidio Flecha.

Ese día, realizábamos una jornada de lucha que contemplaba diferentes acciones políticas de masas en exigencia de la libertad inmediata de nuestro compañero Higinio Bustos Navarro, preso político condenado a 30 años de injusta prisión por ejercer el derecho a la legítima posesión de la tierra y luchar por los derechos del pueblo en el estado de Veracruz.

Desde las 7:00 de la mañana se realizaron diferentes volanteos-boteos en diferentes lugares del estado de Chiapas, uno de ellos la realizaron nuestros compañeros de Las Palomas, del municipio de Chiapa de Corzo, pueblo organizado en el FNLS que defienden su tierra de las agresiones de las autoridades y del cacique Flecha.

A las 8:35, aproximadamente, los que estaban en tres autos particulares empezaron a disparar de diferentes direcciones contra nuestros compañeros, donde se encontraban mujeres, jóvenes y niños. En esta agresión, nuestro compañero Pablo Gómez Sánchez recibió un disparo certero y directo en la cabeza, mientras nuestros compañeros intentaron refugiarse de los disparos.

Pablo Gómez era un compañero que había participado en diferentes actividades políticas en el FNLS, recientemente estuvo en el plantón popular en la Ciudad de México en exigencia de la liberación de Higinio Bustos Navarro; hace unos meses participó en diversas jornadas por la presentación con vida de los detenidos desaparecidos años atrás, en específico de nuestro camarada Fidencio Gómez Santiz y los revolucionarios Gabriel Alberto Cruz Sánchez y Edmundo Reyes Amaya.

Militante del FNLS, padre de familia, esposo, hijo, campesino, integrante de los trabajos colectivos, activista político, compañero; una víctima más de la violencia institucional, del poder y voluntad de los caciques y las autoridades que defienden sus intereses.

Agresión planificada y coordinada, dirigida contra nuestros compañeros, que también daño a algunos automovilistas. No fue un pleito en la carretera, fue una agresión directa contra el FNLS, planificada por el cacique Elpidio Flecha y coordinado con la policía municipal de Chiapa de Corzo.

Este individuo ha agredido con anterioridad a nuestros compañeros, a la vez que su actitud prepotente y déspota la conocen los pobladores de los alrededores. Hemos

denunciado desde hace tiempo las agresiones que han sufrido nuestros compañeros de Las palomas, a manos de policías municipales, estatales, trabajadores del cacique y la propia familia de Elpidio Flecha. Disparos contra las casas de nuestros compañeros, agresiones verbales y amenazas.

No es la primera vez que éste cacique agrede a los compañeros, hoy concreta sus palabras con el asesinato de Pablo Gómez Hernández. Por muchos años los compañeros de la región han sufrido el trato cruel e inhumano de esta estirpe caciquil, las agresiones y humillaciones a su persona, desde el padre de Elpidio Flecha y ahora de él.

En pleno siglo XXI, individuos como Elpidio Flecha mantiene la tradición violenta de los caciques de horca y cuchillo en la región de Chiapa de Corzo. Nuevamente utiliza a sus trabajadores para agredir al pueblo movilizado que exige el cumplimiento de sus derechos y justicia para los compañeros, víctimas de la violencia de Estado.

Nuevamente Chiapas resalta por el cometido de crímenes contra el pueblo, contra las organizaciones populares independientes, contra el pueblo organizado y movilizado fuera de los marcos de las instituciones del gobierno.

Violencia que se ejecuta contra el pueblo, por medio del aparato policíaco militar, grupos paramilitares y grupos de choque, así como individuos desclasados y caciques. Ante dichas agresiones, el pueblo tiene derecho a la manifestación, a la denuncia, a las acciones políticas de masas, a las medidas necesarias para detener la violencia, represión, agresiones, criminalización y persecución en su contra.

Exigimos justicia por el asesinato político de nuestro compañero Pablo Gómez Sánchez, alto al hostigamiento, criminalización, persecución y represión contra el FNLS, y en particular nuestros compañeros de Chiapa de Corzo.

Pedimos la solidaridad al pueblo en general, a las organizaciones hermanas, a las organizaciones de derechos humanos, a los estudiantes y profesores conscientes, trabajadores de la comunicación honestos, toda aquella persona sensible ante las injusticias que vive el pueblo; para que transmitan la información y exijan el fin de la represión contra el FNLS.

Responsabilizamos a Elpidio Flecha, al gobierno municipal de Chiapa de Corzo y al gobierno estatal de Chiapas contra cualquier nueva agresión física o psicológica, de quienes integramos el FNLS en el estado de Chiapas y el resto del país.

Protestar por nuestros derechos no es un delito, exigir juicio y castigo para los responsables de la violencia contra el pueblo, la presentación con vida de los detenidos desaparecidos, la libertad de los presos políticos, mejores condiciones de vida para nuestros pueblos, no se responde con el asesinato; dejar en la impunidad este crimen es avalarlo y condenar al pueblo a sufrir mayor violencia.

¡Por la unidad obrera, campesina, indígena y popular!
Frente Nacional de Lucha por el Socialismo



Web: fnls.mayfirst.org